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アンケートのお願い 

 

２０１９（令和元）年１０月２１日 

高校生の登山のあり方等に関する検討委員会 御中 

栃木県教育委員会 御中 

那須雪崩遺族有志 

 

 高校生の登山の在り方を検討する場として、「高校生の登山のあり方等に関する検

討委員会」が設置されました。委員会においては、高校生の登山のあり方が議題と

されています。これを議題として議論するためには、前提となる事実を把握する必

要があります。つきましては、高校生の登山のあり方等に関する検討委員会として

（教育委員会を通じて）、以下の内容について、県内の各高等学校宛てにアンケート

を実施していただきたいと思います。 

１ 登山部 

 ① 現在、登山部（山岳部）はありますか。 

 ② 登山部がない場合、登山部はありましたか。 

 ③ 登山部がなくなった場合、登山部がなくなった原因はなんですか。 

２ 部員数 

 ① 登山部の部員数は何人ですか。 

 ② 部員の募集をしていますか。 

 ③ 部員の募集をしていない場合、その理由はなんですか。 

 ④ 部員数の過去５年間の推移を教えてください。 

３ 顧問 

 ① 登山部の顧問は何人いますか。 

 ② 登山部の顧問の、登山に関する経歴・引率資格を教えてください。 

 ③ 登山部の顧問は登山に関する研修を受講していますか。 
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４ 活動 

 ① 過去３年間、登山部の活動として、冬山・春山登山をしていますか。 

 ② 上記①の場合、どこの山の登山をしましたか。 

 ③ 上記①の場合、登山するにあたって、保護者にどのような説明をし了解を得

ましたか。 

５ 登山アドバイザーの経歴、資格は？ 

 ① 登山アドバイザーを帯同して、登山を実施していますか。 

 ② 上記①の場合、登山アドバイザーは、どのような経歴・資格を持っていまし

たか。 

以上 

 

 


